

石原弘村長のご挨拶



岩手県沿岸広域振興局 菅原副局長のご挨拶



三陸国道事務所 工藤事務所長が挨拶



事業経緯を説明



田野畑小学校浜岩 泉地区の児童による 「弥五兵衛太鼓」

力強い演奏で式典 に華を添えて頂きま した

三陸国道事務所では,復興事業の促進を図るため、国内初の「事業促進PPP」を導入しています。事業促進PPPとは,川上業務を対象に官民がパートナーを組み,双方の技術・経験を活かしながら効率的なマネジメントを行うことにより事業の促進を図るものです。復興道路を早期に整備するため,膨大な業務の実施が必要となっていますが,今まで官の 業務範囲であった事業進捗管理、業務工程管理、地元への説明、関係機関との協議・調整、<u>用地取得計画調整などを新た</u> に民間のチームを加えて実施しています。

「田老普代工区だより」は、三陸沿岸道路の宮古市田老から普代村間を担当する事業促進PPPが、事業者と住民の皆 様とのコミュニケーションツールとしてお届けします。

※PPP: Public Private Partnership 官民連携・公民協働の意

発行: 国土交通省 三陸国道事務所 三陸沿岸道路事業促進チーム 田老普代工区 〒027-0029 宮古市藤の川4-1 国土交通省三陸国道事務所 東庁舎2-1 0193-71-2010 http://54.251.44.45/ppphp/tohoku/taroufudai.html

📕 復興道路

宮古市田老

岩泉町

田野畑村

普代村

## 三陸沿岸道路 田野畑道路の『起工式』を開催 いよいよ工事が始動!

三陸沿岸道路 田野畑道路は、岩泉道路(中野バイパス)と尾肝要道路を結ぶ、延長約6km の自動車専用道路で、平成23年度第三次補正予算で新規事業化しました。これまで調査設計、 用地取得等を進めてきましたが、この度新規に工事着手することになりました。

復興のリーディングプロジェクトとして一日も早い完成と工事の安全を祈念して、平成25年 11月7日(木)午前11時から『起工式』を田野畑村島越地内の現地において開催しました。



田野畑村 石原弘村長ほか、地元住民の代表の方や関係機関から多数ご参加頂きました



工事安全と早期完成、復興を祈念して鍬入



参加者全員による万歳三唱で締めました

